

„Wir brauchen mehr Anlaufstellen und mehr qualifizierte Gender-Spezialisten.“

Dr. med. Achim Wüsthof



12.10.2022 11:29 CEST

Focus-Artikel zu Transgenderbehandlung mit Dr. Achim Wüsthof

Unser amedes-Kollege [Dr. Achim Wüsthof](#) aus dem Hamburger endokrinologikum behandelt seit mehr als 20 Jahren transidente Heranwachsende. Seine Expertise ist zunehmend gefragt, denn in den letzten Jahren empfinden immer mehr Kinder und Jugendliche, im falschen Geschlecht zu leben.

Die Gründe für diese Entwicklung, die Herangehensweise an eine Therapie und die emotionalen und bürokratischen Hürden beleuchtet ein aktueller Artikel des Focus-Magazins, in dem auch die kritische Seite der Thematik sehr differenziert dargestellt wird. Neben einem Patienten, dessen Angehörigen

und verschiedenen Experten kommt auch unser Kollege Dr. Achim Wüsthof hier zu Wort. Ein hochspannendes, aktuelles Thema, mit dem es sich auseinanderzusetzen lohnt!

[Hier gelangen Sie zum vollständigen Artikel.](#)

Informationen zum Unternehmen

Die amedes-Gruppe bietet an über 90 Labor- und Praxisstandorten in Deutschland, Belgien, Österreich und Dubai interdisziplinäre und medizinisch-diagnostische Dienstleistungen für Patienten, niedergelassene Ärzte und Kliniken an. Insgesamt werden täglich über 400.000 Laboranalysen von speziell qualifizierten Mitarbeitern nach dem neuesten Stand der Wissenschaft und Technik durchgeführt. Zudem werden jährlich mehr als 450.000 Patienten von amedes-Spezialisten behandelt. Ein besonderer Schwerpunkt liegt dabei auf dem Bereich der gynäkologischen und internistischen Endokrinologie. Ein breites Spektrum an Dienst- und Beratungsleistungen für Labore in Kliniken und Arztpraxen erweitert das Angebot. Mit über 4.000 Mitarbeitern - darunter mehr als 480 Ärzte und wissenschaftliche Mitarbeiter - ist amedes eines der größten Unternehmen in diesem Umfeld.

Kontaktpersonen



Juliane Ahlers

Pressekontakt

Leiterin Kommunikation

Unternehmenskommunikation

juliane.ahlers@amedes-group.com

+49 172 166 08 43